



TRASCENDIÓ

Que será en agosto, en el segundo periodo extraordinario de sesiones del Senado, cuando se discuta la iniciativa de reforma de la presidenta **Claudia Sheinbaum** para fortalecer la búsqueda, localización e identificación de personas desaparecidas, luego de que **Margarita Valdez**, presidenta de la Comisión de Gobernación, informara que la propuesta será enriquecida con las aportaciones que surgieron de las mesas de trabajo, conversatorios y entrevistas con colectivos y familiares de víctimas atendidos por la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**.

Que todo indica que la CNTE mantendrá su desafío de desquiciar la vida de los habitantes de la CdMx y de aquellos estados donde se manifiesta desde hace dos semanas, lo que incluso afectó a la propia jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, quien tuvo que modificar su agenda y mover uno de sus actos relacionado con los programas que impulsa del Zócalo al Monumento a la Revolución, debido a que el magisterio disidente

mantiene el control de esa plaza y de otros espacios públicos como quedó claro con el caos de ayer.

Que en Jalisco llamó la atención la forma en que la fiscalía del estado, a cargo de **Salvador González de los Santos**, dio a conocer información sobre la detención de **Alex Marín**, el actor y productor de contenido para adultos capturado en Puerto Vallarta, pues a diferencia de otros casos sensibles, especialmente aquellos que involucran a menores de edad, esta vez se decidió relatar con detalle cómo el *influencer* violentó a una adolescente sin importar el riesgo de revictimización y haciendo públicos datos que forman parte de una carpeta de investigación.

Que en pasillos de la Secretaría de Salud, que encabeza **David Kershénobich**, comienza a sonar con fuerza el proyecto de salud mental comunitaria, que buscará desplegar centros de atención especializados en bienestar emocional y prevención de adicciones con énfasis en jóvenes y mujeres. El programa contaría con el respaldo técnico de la Organización Panamericana de la Salud y financiamiento inicial del Banco Mundial; sin embargo, hay quien no está conforme con este diseño y eso implica la posible salida anticipada de al menos un alto funcionario del área de prevención y promoción de la salud. ■